

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC

EXCLUSIVA

Siempre hay posibilidades: Ulises Lara

Sobre la posibilidad de continuar en el encargo, el fiscal general de Justicia de la Ciudad de México, Ulises Lara, dice: "Siempre hay posibilidades, estoy contento de seguir trabajando y convencido, así lo marca la propia Constitución que tiene que haber un proceso de convocatoria, evaluación del Consejo Judicial, concluido esto estaremos ya en la recta final donde se aprueba de parte del Congreso de la Ciudad la persona que quede al frente de la Fiscalía, preferiría esperar la convocatoria, acuerdos, y la posibilidad de ir a otra dependencia a colaborar, vivimos tiempo de cambios muy profundos". **Pág. 16**

ENTREVISTA CON ULISES LARA

“SIEMPRE HAY POSIBILIDADES”

Lara López esperará los tiempos que dicten para designar al próximo fiscal de la Ciudad de México

NOEL F. ALVARADO Y LUIS CARRILES

La Prensa

“Siempre hay posibilidades”, dice Ulises Lara López sobre la expectativa de repetir al frente de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

En entrevista con **La Prensa**, el abogado de la ciudad aseguró que esperará los tiempos que dicten para designar al próximo fiscal. Lara trabaja desde enero como encargado de despacho tras la salida de Ernestina Godoy, quien no fue ratificada en ese cargo.

La manera en la que se designa a un fiscal es a través del Consejo Judicial Ciudadano, un grupo especializado que evalúa los perfiles de los candidatos, le envía sus anotaciones a la jefa de Gobierno, quien

elige la terna final e interactúa con los diputados, quienes aprueban a la persona idónea.

“Siempre hay posibilidades, estoy contento de seguir trabajando y convencido, así lo marca la propia Constitución que tiene que haber un proceso de convocatoria, evaluación del Consejo Judicial, concluido esto estaremos ya en la recta final donde se aprueba de parte del Congreso de la Ciudad la persona que quede al frente de la Fiscalía. Preferiría esperar la convocatoria, acuerdos, y la posibilidad de ir a otra dependencia a colaborar, vivimos tiempo de

cambios muy profundos, vamos a seguir construyendo esta etapa de progreso al país, podemos servir al país, si hablamos de posibilidades quiero ser Secretario de Estado, pero esperamos los tiempos. Ya llegará el momento en que te digan ‘usted seguirá

en otro lado sirviendo’, una invitación a un lugar o ‘regrésese a la escuela a dar clases’, lo cual sigo haciendo”, afirmó Lara.

Hoy la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, instala su gabinete de seguridad ciudadana y procuración de justicia.



Lara aseguró que el gabinete de seguridad de la Ciudad de México mantiene un monitoreo constante de los principales líderes de las organizaciones generadores de violencia para ser localizados, detenidos y llevados a prisión.

Aseguró que se combate de manera frontal el cobro de derecho de piso y la extorsión en las principales zonas comerciales de la capital del país, delito que va a la baja; sin embargo, “hemos detectado que quienes se dedican a este delito se van a tianguis o mercados y ahí, también investigados y los detenemos, siempre que tenemos la o las denuncias de los ciudadanos”.

Al preguntarle sobre la operación de bandas criminales en diversos puntos de la Ciudad de México, Lara López señaló que no hay uno solo que sea generador del mal. “Podemos identificar que hay actores, grupos, desde *El Huguito* que participó en acciones muy violentas antes de que entrara esta administración, disfrazados de mariachis con armas de alto calibre acribillaron con varias personas que se encontraban en una plaza pública, entonces te das cuenta que estas personas no tienen ningún acto de responsabilidad social en esta sociedad, mucho menos ningún acto de convivencia con este tipo de acciones”.

“Cuando saben que van a ser procesados van a comenzar actuar en la clandestinidad, ilegalidad, en espacios donde no sean visibles, por eso la tarea de la investigación y la coordinación en

territorio con la gente que sufre digamos cobro de piso, que no van a denunciar va a ser muy difícil que se intervenga de nuevo, tendríamos que generar de nuevo los niveles de confianza, quien no quiera hacerlo dentro de su demarcación, acérquese nosotros lo vamos a atender, lo vamos a ver, pero sin datos eso es imposible. Es que me dice la gente que son policías, entonces si necesito el dato, no para que vayan y denuncien sino que vean la posibilidad de poder intervenir, si personal de la SSC o de esta Fiscalía está actuando de manera incorrecta, actuar para sancio-

narlos de inmediato”.

El encargado de la Fiscalía capitalina manifestó que la tarea de combatir frontalmente la inseguridad no está desde la fuerza. “No tiene que ver con que metamos más gente a las cárceles, o con actos espectaculares en donde detengamos a un grupo de generadores de violencia, este método ya está en el pasado. ¿Cómo

se tiene que trabajar? pues con consistencia, recuperando la confianza de los ciudadanos en las instituciones de que estén haciendo correctamente sus funciones, es decir, que no les engañen, haciendo trampa, eso es lo que hemos buscado”, afirmó.

“Queremos decir a la ciudadanía y a la policía que el modelo de procuración de justicia funciona muy bien y que la Fiscalía es la puerta y entrada para la justicia. Si es que se encuentran siendo víctima de delito o sienten que están en una situación de víctimas, acérquense, podemos asesorarlos, contamos sobre todo hay una voluntad colectiva de hacer bien las cosas, o sea el trabajo propio y también más humano”.



“Quizás la posibilidad de abatir completamente a cero la inseguridad no se dé en mucho tiempo porque hay quienes tienen intereses en la ciudad”



inscripciones@efinfo.mx

Ulises Lara afirma que la captura de la cabeza de las banda criminales da un mensaje de que no pueden entrar a la ciudad, aunque siempre habrá alguien que se crea superior a las autoridades y burla al sistema

LUIS BARRERA / LA PRENSA



El encargado de la FGJ llama a los capitalinos a denunciar



DENUNCIA CIUDADANA

PIDE FISCAL QUE SE INCREMENTE LA DENUNCIA VECINAL PARA COMBATIR A LA DELINCUENCIA EN LA CDMX, BUSCA CREAR SISTEMA DE INTELIGENCIA SOCIAL, DICE ULISES LARA LÓPEZ

Pág. 12



CREARÁN SISTEMA DE INTELIGENCIA SOCIAL

PIDE FISCAL MÁS DENUNCIA VECINAL CONTRA CRIMINALES

Para tener éxito en esto, se requiere de un trabajo conjunto entre sociedad y autoridad, asegura Ulises Lara López

LUIS CARRILES Y NOEL F. ALVARADO

El fiscal general de Justicia de la Ciudad de México, Ulises Lara López, le apuesta a la inteligencia ciudadana para el combate a la delincuencia en la capital del país, la cual consiste en la denuncia de vecinos, los cuales dice, conocen su cuadra y a los que viven ahí y muchas veces a qué se dedican.

En entrevista con **La Prensa de Organización Editorial Mexicana (OEM)**, el abogado de la ciudad aseguró que el ga-

binete de seguridad de la Cdmx mantiene un monitoreo constante de los principales líderes de las organizaciones generadores de violencia para ser localizados, detenidos y llevados a prisión.

Aseguró que se combate de manera frontal el cobro de derecho de piso y la extorsión en las principales zonas comerciales de la capital del país, delito que va a la baja; sin embargo, "hemos detectado que quienes se dedican a este delito se van a tianguis o mercados y ahí, también investigados y los detenemos, siempre que tenemos la o las

denuncias de los ciudadanos".

El encargado de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara López manifestó que la tarea de combatir frontalmente la inseguridad no está desde la fuerza, "no tiene que ver con que metamos más gente a las cárceles, o con actos espectaculares en donde detengamos a un grupo de generadores de violencia, este método ya está en el pasado, cómo se tiene que trabajar, pues con consistencia, recuperando la confianza de los ciudadanos en las instituciones de que estén haciendo correctamente sus funciones, es decir, que no les engañen, haciendo



trampa, eso es lo que hemos buscado”.

Y, agregó: “si la persona se acerca a la Fiscalía tenemos atención, por ejemplo, está la vía telefónica, vía digital, tenemos personas que asesoran. Tenemos una ciudad más segura cuando se confía en sus instituciones, o cuando la población busca una protección, insisto no como una idea de que tengo que traer un arma o un vehículo blindado, de manera que la víctima colabore, denuncie; muchas veces la gente no lo hace por la pérdida de tiempo, pero hay alternativas que no conoce, tenemos casos de robo por ejemplo de una cartera no se hace la denuncia porque no la van a recuperar, ya que el delincuente se deshace rápido de ella, ya teniendo el dinero u objeto de valor, pero en ella hay documentación necesaria, credencial de elector, identificación laboral u otra, por eso es importante la denuncia, si nos percatamos que un punto son constantes esos hechos delictivos implementamos operativos, por citar en el tramo del metro Guerrero y su conexión con el Metrobús, a lo que voy es a que no podemos actuar si no hay una denuncia”.

Agregó que: “para tener éxito en esto, se requiere de un trabajo conjunto entre sociedad y autoridad, quizás la posibilidad de abatir completamente a cero la inseguridad no se de en mucho tiempo, porque hay quienes tienen intereses en la ciudad, la cual no tiene 10 millones habitantes nada más, circulan otros siete diariamente que proviene de diferentes entidades, por eso tenemos que coordinarnos especialmente con las autoridades del Estado de México, no queremos escuchar de que vas en un transporte hacia territorio mexiquense y que ya te la sabes, por eso tenemos que coordinarnos para que no ocurran delitos en la zona metropolitana, ¿cómo? colaborando, participando, con trabajos de inteligencia, coordinación común, no con escopetazos, cuando salen los perdigones pegan en diferentes lados, por eso tenemos que tener más precisión en las acciones que implementamos y alcanzar objetivos”.

Ulises Lara López refirió, “hemos trabajado en inteligencia, flagrancia, investigación para dar más elementos de prueba en homicidios, donde hemos aumentado más investigaciones, no porque que haya más homicidios -hay 2 o 2.1 por ciento diarios en esta ciudad que es gigantesca-, esta es una cifra que nos permite ver que se va abatiendo ese ilícito, si le preguntas a un ciudadano si se siente más seguro, no va a ser porque haya más muertos, sino que te sientas segu-

ro junto con la familia cuando vayas a un sitio y por ejemplo ocurran disparos, o un grupo que te quiera extorsionar u presionar, entonces tenemos que actuar y la gente sobre todo denunciar, acompañar esto con seguimiento y por parte nuestra investigar y dar resultados, así como combatir los hechos criminales que afectan a los ciudadanos, eso ha dado resultados y lo vamos a seguir haciendo”.

Resaltó que “el delito que más se comete, se sigue por oficio y es preocupante es sin duda el homicidio, dentro de este el feminicidio que ocurren más frecuentemente que los perpetrados por grupos delictivos, por citar por no resolver nuestros conflictos atacamos a nuestros conocidos, o una riña en una fiesta, son donde tenemos más altas las cifras por homicidios, el feminicidio es más complicado porque siempre hay alguien cercano a la víctima, sea expareja sentimental u familiar, eso lesiona y deja en estado de vulnerabilidad a una sociedad.

“Cuando alguien fallece de manera violenta y existen indicios de que alguien lo hizo de manera dolosa, eso nos pone en riesgo, en zozobra, el impacto no solamente se puede medir por el número de muertos, sino por la condición que genera en los demás.

“Bajamos los delitos en todos sus rubros, como el robo de autos, motocicletas, y otros, bajaron considerablemente los ilícitos con violencia. Por eso lo tenemos que combatir de manera determinante, en feminicidio se logró abatir, los presuntos responsables se les ha consignado, y en algunos se obtuvo sentencia, investigamos todos los casos no importando motivo, hasta el momento lo hemos logrado, estamos lejos de vivir como hace una década, estamos mucho mejor en ese sentido con el trabajo, pero eso no quiere decir que hay que bajar la guardia, muy por el contrario creo que debemos reforzarlo más, trabajar mucho en lo que insisto es nuestra cultura de paz”, subrayó el fiscal, Ulises Lara López.

Destacó, “buscamos que las resoluciones de nuestros conflictos no escalen de una manera innecesaria, que se puedan resolver, que no sea motivo... hubo repetición de lo que se conoce como los monta choques por citar, hay que buscar a estas personas que bajo el alcance entre dos vehículos sea motivo de una confrontación, tenemos que buscar que se solucione, hay que darle salida; si son conflictos vecinales, condominales, si alguien recibe amenazas, para ello hemos generado medidas de protección para alguien quien es conocido de alguna manera se le está violentando, la violencia no siempre quiere decir que sea física, la hay

verbal, patrimonial, se generan acciones como el impedimento de entrar a tu casa, o generando molestias”.

“Los hechos delictivos rompen con las estructuras sociales básicas, el impacto va creciendo y genera temor, zozobra, entonces la gente no puede circular en la calle, ni andar sola, o subir a un vehículo, ni rentar nada, eso no se puede permitir a una sociedad, si ésta vive con miedo no puede alcanzar el desarrollo, es una sociedad que se abate, se reprime, la gente acaba por irse a vivir a otros lados, se convierte en una sociedad donde el derecho o la posibilidad de adquirir un Estado libre de derecho se convierte prácticamente imposible”.

Ulises Lara López, dijo que “hoy este tipo de actos se denuncian, en el pasado no se hacían porque qué iban hacer las autoridades, nosotros sí lo hacemos mediante los dictámenes u análisis serios detectamos que hay riesgos, implementamos medidas de protección a los afectados, por ejemplo está persona le está enviando mensajes, escribiéndole o diciéndole cosas, van nuestros policías quienes hacen un dictamen psicológico a la persona, mediante trabajo social se le dice al presunto responsable que deje de hacerlo y si no va a intervenir la autoridad, hay medidas básicas de restricción, citatorios, o la intervención de la policía para sacarlo del lugar o en su caso detenerlo”.

Detalló, las medidas de protección también son de justicia mediata, que nos permite resolver que las personas no lo hagan de manera violenta, “entonces no se trata de solamente abatir los indicadores, en una situación que sabemos que la policía nos protege, sino de estar en una sociedad donde se puede convivir, resolver sus conflictos sin violencia o en paz como otros dicen”.

Al preguntarle sobre los delitos de extorsión, derechos de piso, la operación de bandas criminales en diversos puntos de la Ciudad de México, El fiscal Ulises Lara López señaló “no hay uno solo que sea generador del mal, pero podemos identificar que hay actores, grupos, desde ‘El Huguito’ que participó en acciones muy violentas antes de que entrara esta administración, disfrazados de mariachis con armas de alto calibre acribillaron con varias personas que se encontraban en una plaza pública, entonces te das cuenta que estas personas no tienen ningún acto de responsabilidad social en esta sociedad, mucho menos ningún acto de convivencia con este tipo de acciones”.

Refirió que, “también van a tener que actuar cuando saben que van a ser procesados van a comenzar actuar en la clandestinidad, ilegalidad, en espacios donde no sean visibles, por eso la tarea de la investigación

y la coordinación en territorio con la gente que sufre digamos cobro de piso, que no van a denunciar va a ser muy difícil que se intervenga de nuevo, tendríamos que generar de nuevo los niveles de confianza, quien no quiera hacerlo dentro de su demarcación, acérquese nosotros lo vamos a atender, lo vamos a ver, pero sin datos eso es imposible, ... es que me dicen la gente que son policías, si necesitó el dato, no para que vayan y denuncien sino que vean la posibilidad de poder intervenir, si personal de la SSC o de esta Fiscalía está actuando de manera incorrecta actuar para sancionarlos de inmediato”.

“La situación es muy compleja, me han venido a ver y dicen que estamos esperando a que les hagan algo, muchas personas están asociadas con organizaciones puede ser de abarroteros o de comerciantes de la zona, por citar en el caso del Centro Histórico en gran parte el éxito ha sido a lo que nos han denunciado los comerciantes que nos indican aquí vienen y hacen, se hacen las labores de investigación y se detienen a quienes amagan o quieren hacerse de un lugar en el grupo delictivo”.

“También capturamos a los liderazgos, quizás a la cabeza de la banda, pero si la estamos desarticulando a las asociaciones delictivas, el mensaje que les damos es que no pueden entrar aquí, porque están en riesgo, hemos estado observando que cambian a otro tipo de actividades”.

Resaltó que “quien se va a dedicar a la criminalidad va hacer uso de las herramientas tecnológicas, no se puede acabar, pero si disminuir o acotar, siempre habrá alguien que se crea superior a las autoridades y burlar al sistema.

SIEMPRE HAY POSIBILIDADES

Sobre la posibilidad de repetir al frente de la FGJCDMX. Ulises Lara López aseveró, “siempre hay posibilidades, estoy contento de seguir trabajando y convencido, así lo marca la propia Constitución que tiene que haber un proceso de convocatoria, evaluación del Consejo Judicial, concluido esto estaremos ya en la recta final donde se aprueba de parte del Congreso de la Ciudad la persona que quede al frente de la Fiscalía, preferiría esperar la convocatoria, acuerdos, y la posibilidad de ir a otra dependencia a colaborar, vivimos tiempo de cambios muy profundos, vamos a seguir construyendo esta etapa de progreso al país, podemos servir al país, si hablamos de posibilidades quiero ser Secretario de Estado, pero esperearemos los tiempos, entrega requiere esta labor, ya llegará el momento en que te digan usted seguirá en otro lado sirviendo, una invitación a un lugar, o regrese a la escuela a

dar clases, lo cual sigo haciendo”.

Subrayó, “queremos decir a la ciudadanía y a la policía que el modelo de procuración de justicia funciona muy bien y que la Fiscalía es la puerta y entrada para la justicia, y que la mejor forma si es que se encuentran siendo víctima de delito o en una situación donde se quieren querrelar, sienten que están en una situación de víctimas acérquense, podemos asesorarlos, contamos con asesoría jurídica gratuita, hacemos solicitudes de defensoría, mantenemos el principio de gratuidad, ser expedito, pronto en la impartición de justicia, sobre todo hay una voluntad colectiva de hacer bien las cosas, o sea el trabajo propio y también más humana.

“Reiteramos la invitación que se acerquen a la Fiscalía, nosotros los atendemos, contamos con infraestructura, muchos mecanismos de acceso que entran a la denuncia digital, los teléfonos que se encuentran en nuestra página internet siempre habrá quien les responda, sino les pedimos de favor intentarlo o vaya a una de nuestras agencias levante el teléfono rojo y denuncie que no lo están atendiendo, ayúdenos a evaluarnos, la confianza nace de cómo nos fue para mejorar, hagamos junto está sinergia hoy más que nunca la ciudadanía está contigo”, concluyó el titular de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, Ulises Lara López.

“Si la persona se acerca a la Fiscalía tenemos atención, por ejemplo, está la vía telefónica, vía digital, tenemos personas que asesoran”

ESPERARÁ A LA CONVOCATORIA

SOBRE LA posibilidad de repetir al frente de la FGJCDMX, Ulises Lara López aseveró que preferiría esperar la convocatoria, acuerdos, y la posibilidad de ir a otra dependencia a colaborar, “vivimos tiempo de cambios muy profundos, vamos a seguir construyendo esta etapa de progreso al país, podemos servir al país, si hablamos de posibilidades quiero ser secretario de Estado, pero esperearemos los tiempos”

El abogado de la ciudad aseguró que el gabinete de seguridad de la CdMx mantiene un monitoreo constante de los principales líderes de las organizaciones generadores de violencia para ser localizados, detenidos y llevados a prisión





Ulises Lara le apuesta a la inteligencia ciudadana para el combate a la delincuencia



"No podemos actuar si no hay una denuncia", subraya el fiscal



METRÓPOLI

En 8 meses, 427 robos a bordo de taxis tradicionales



- Cuauhtémoc, Iztapalapa y Benito Juárez lideran la lista de territorios con más denuncias, señalan reportes de la Fiscalía-CDMX

Usar taxis en CDMX: Hubo 427 robos en ocho meses; 100 de ellos, violentos

Entre enero y agosto de 2024, se registraron 427 robos en estos transportes; Cuauhtémoc, Iztapalapa y Benito Juárez concentran el mayor número de denuncias

Inseguridad a bordo

Gerardo Mayoral

metropoli@cronica.com.mx

Para muchos capitalinos, subir a un taxi en la Ciudad de México implica un acto de riesgo en lo que debería ser un medio de transporte seguro debido a los altos índices de criminalidad. Tan solo de enero a agosto de 2024, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) reportó 427 robos a bordo de taxis, de los cuales 100 ocurrieron con violencia.

Ya sean públicos o privados, el índice de criminalidad a bordo de un taxi ha registrado fluctuaciones importantes en el periodo de 2021 a 2024, a pesar de los esfuerzos gubernamentales por implementar medidas tecnológicas y de seguridad, como las aplicaciones "Mi Taxi" y "Mi Unidad".

De acuerdo con datos de la Dirección General de Política y Estadística Criminal de la FGJ, además de los 427 robos a transeúntes a bordo de taxis

reportados en 2024, se tuvo conocimiento de 725 delitos de este tipo cometidos en 2023, lo cual, aunque implica una tendencia a la baja, sigue siendo preocupante para conductores y usuarios, especialmente en un contexto donde el transporte público y privado es una parte esencial de la vida diaria en una de las ciudades más grandes del mundo.

Las estadísticas históricas muestran que los años anteriores también han sido críticos. En 2022, los registros ascendieron a 682 delitos, y en 2021 hubo 584 delitos, lo que evidencia que, si bien ha habido ciertos avances, el problema de la inseguridad a bordo de taxis no ha sido resuelto de manera integral.

ZONAS DE ALTO RIESGO:

ALCALDÍAS CON MÁS DELITOS

El análisis territorial de los delitos registrados durante el 2024 muestra que



las alcaldías Cuauhtémoc, Iztapalapa y Benito Juárez concentran el mayor número de robos con violencia a bordo de taxis. Cuauhtémoc, la alcaldía que abarca el centro de la ciudad y es un punto neurálgico de actividad económica y social, reporta 75 robos con violencia, mientras que Iztapalapa y Benito Juárez presentan 65 y 45 robos con violencia, respectivamente.

Estos datos no destacan si se considera que estas zonas tienen una alta densidad poblacional y una movilidad constante de personas a lo largo del día. En palabras de Alejandro Márquez, taxista con más de 15 años de experiencia en la Ciudad de México, “Las áreas del centro y las más comerciales son las más peligrosas, porque los pasajeros suelen ser vistos como presas fáciles, sobre todo si usan taxis en la noche o en zonas donde el transporte público es más escaso.”

El operador señala que muchos de sus colegas evitan trabajar en ciertos horarios y zonas debido al temor de ser atacados o robados. “En mi caso, ya no recojo pasaje en ciertas zonas después de las 10 de la noche, prefiero perder un poco de dinero que arriesgarme a sufrir un asalto o algo peor”, comenta.

**TESTIMONIO DE UN TAXISTA:
LA OTRA CARA DEL RIESGO**

Alejandro también ha sido testigo directo de cómo ha cambiado la situación en las calles de la ciudad. Desde que comenzó a trabajar como taxista hace más de una década, ha vivido varios episodios de inseguridad. “La CDMX siempre ha sido peligrosa a altas horas. Cuando cae la noche, uno empieza a pensar más en el riesgo que en el pasaje”, relata.

Según los datos de la FGJ, los conductores de taxis también han sido víctimas de robos. En 2021, se registraron 265 robos con violencia a conductores, mientras que en 2022 la cifra bajó a 187 casos. No obstante, en 2023, nuevamente hubo un repunte con 132 robos. Para 2024, hasta julio, ya se reportaron 78 denuncias.

Uno de los incidentes más graves que Alejandro recuerda ocurrió en 2021, cuando fue víctima de un asalto mientras conducía por la alcaldía Iztapalapa. “Recogí a dos hombres que parecían pasajeros normales. Me pidieron que los

llevara a una colonia que no me pareció insegura, pero al llegar a un semáforo, uno de ellos me puso una navaja en el cuello mientras el otro sacaba una pistola. Me dijeron que les entregara el dinero, el celular y que no me moviera,” explica Alejandro con voz tensa, recordando el miedo que sintió en ese momento.

A pesar de entregar sus pertenencias sin resistencia, los asaltantes lo golpearon antes de huir. “Fue rápido, pero el susto y la impotencia te quedan para siempre. Después de ese día, dejé de trabajar de noche por completo. La ganancia extra no vale la pena si arriesgas la vida,” confiesa.

Alejandro señala que muchos de sus compañeros han sufrido situaciones similares o incluso peores, y que las zonas más peligrosas suelen coincidir con las que tienen mayor afluencia de pasajeros. “Lamentablemente, la gente no tiene muchas opciones de transporte, sobre todo en algunas zonas de Iztapalapa o en partes del centro. Ahí es donde los delincuentes aprovechan más.”

“Uno de los pasajeros me puso una navaja en el cuello mientras el otro sacaba una pistola. Me dijeron que les entregara el dinero, el celular y que no me moviera”







¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC